

Ausflug der Krümelmonster und Bienen in die Musikgalerie

„Das Zebra und der Kolibri begegnen sich im Leben nie. Passiert es dennoch dann und wann, fangen spannende Geschichten an.“

(Vers aus „Das Zebra und der Kolibri“ von Claudia Opitz und Sebastian Köpcke“)



Am 4. und 5. Februar hatten die beiden ältesten Gruppen der Kita „Borstel“ die Möglichkeit, die Ausstellung in der Musikgalerie Goitzsche zu besuchen. Sowohl die Kinder als auch ihre Erzieher waren gespannt, was sie in einer Musikgalerie erwarten würde.

Nach einer kurzen Busfahrt von Brehna nach Bitterfeld wurden wir in der Musikgalerie herzlich empfangen. Dort schauten sich die Kinder im Alter von 5 - 6 Jahren farbenprächtige Bilder an, auf denen das eine oder andere bekannte Tier zu sehen war. Anschließend wurde die Geschichte vom Zebra und dem Kolibri (mit Hilfe eines Kamishibais) und ihrer besonderen und einzigartigen Freundschaft erzählt.



11.02.2025

Danach waren die kleinen Künstler gefragt. Die Kinder konnten zwischen einem zur Geschichte passenden Ausmalbild oder einem leeren Blatt wählen. Beim Ausmalen besprachen die Kinder untereinander, was ihnen an der Geschichte besonders gut gefallen hatte. Auf weißem Papier entstanden dann noch einmal ganz andere Ansichten der Geschichte. Leider verging der Vormittag sehr schnell. Die kleinen Künstler hatten ihre eigene Ausstellung fertiggestellt und zum feierlichen Abschluss tanzten wir noch einmal zu einem spaßigen Lied, passend zur Freundschaft der beiden Tiere.

Wir danken dem gesamten Team der Musikgalerie Goitzsche für die Einladung zu dieser außergewöhnlichen Ausstellung. Es hat uns sehr viel Spaß gemacht!

Das Team der Kita „Borstel“

